
様式第１号 

福井市学校版環境ＩＳＯ 実施計画書 

 

福井市長 様 

 

私たちの学校は、恵み豊かな環境を守り未来に引き継いでいくために、環境保全に関する学

習、教育及び活動を積極的に行って環境にやさしい学校づくりと生命や自然の大切さを理解し

郷土を愛するモラルの高い児童生徒の育成に取組むための実施計画を作成しましたので、福井

市学校版環境ＩＳＯ認定制度による認定の更新を申し込みます。 

 

  令和４年４月２８日 

学校名   国見小学校  

校長氏名 石丸 真由美 

 

１ 今年度の目標（学校の約束） 

    

① 水や電気などの資源を大切にします。 

② ごみを減らし、リサイクルに努めます。 

③ 中学校・地域と連携し、清掃活動やリサイクルに取り組むとともに、国見地区の自然環境を学

びます。 

２ 取組内容 

 

① 節水・節電の取り組み 

・エコカレンダーを各教室に掲示し、節水・節電に取り組みます。 

・電気のスイッチの近くや手洗い場に、節電・節水の張り紙をし、意識できるようにします。 

② リサイクルの取り組み 

・給食のごみの分別を行い、リサイクルの意識を高めます。 

③ 中学校・地域と連携して分別回収・清掃活動 

・古紙やアルミ缶などの回収を中学校・ＰＴＡ・地域と連携して実施します。また、海岸清掃 

など地域の清掃活動を行います。 

★ ＥＳＤポイント（取組内容の内、１項目についてＥＳＤの視点をどのように取り入れるかを記載してください。） 

②について、給食のごみの分別を目で見て分かりやすいように、色分けするなどし、環境への意識

を持てるようにする。（進んで参加する態度）  



様式第２号                                                    （提出日）令和 5年 1月 12日  

福井市学校版環境ＩＳＯ 実施報告書 

 

学校名  

国見小学校 

 

１ 今年度の目標（学校の約束） 

① 水や電気などの資源を大切に使います。 

② ごみを減らし、リサイクルに努めます。 

③ 中学校・地域と連携し清掃活動やリサイクルに取

り組み、国見地区の自然環境を学びます。 

 

２ 取組内容 

① 節水・節電    

・手洗い場や電気のスイッチ付近などに節電・節水を 

呼びかける掲示を継続しています。さらにエコカレ 

ンダーを校内に掲示し、意識を高めました。 

② リサイクル 

・給食後のごみの後始末の際、燃えるごみとプラごみの分別（色つきの    

袋を使用）を行いました。 

・各教室でのごみの分別を行いました。                          

③ 地域の清掃・リサイクル活動・国見地区の自然環境の学習          

・地域の方々、中学校と合同で、資源回収を行いました。 

 ・３・４年生は、公民館との共催行事「ふるさと宝さがし」で地域を巡り、国見地区の歴

史とともに自然の豊かさを体感することができました。  

 ・３・４年生とピカピカ委員会が、本校の畑で育てたヘチマを乾燥させてたわしを作り、

身近な物を再利用した清掃活動に取り組みました。水槽や床の汚れを落とす際に使用

し、自分たちが育てた作物で、身の周りを美しくすることができることを実感し、その

大切さを認識することができました。     

公民館の方に案内・説明してもらって

地区をめぐる「ふるさと宝さがし」 

節電についての掲示 エコカレンダー 

「ヘチマたわし作り」 
資源回収 

色つきの袋で分別 



 

 

 

★ ＥＳＤポイント（内容の内、１項目についてＥＳＤの視点を取り入れたポイントを記載して下さい。） 

 ②について、給食のごみの分別を色つきの袋を使ってしっかりと行い、環境への意識をも

てるようにしました。（進んで参加する態度） 

３ 

見
直
し 

 【具体的効果】 

① 流しの近くや電気のスイッチの近くに節電の掲示物があることで、節電や節水の

意識を高めました。 

② 給食のごみの後始末をする際、色つきの袋で、燃えるごみとプラごみの分別を毎

日しっかり行うことで、環境への意識を高めました。 

③ 地域の方に協力いただいて、国見の自然に目を向け豊かな自然を大事にしたいと

いう意識を高めることができました。継続的な取組で、ふるさとの自然を愛し、

誇りに思う気持ちが育っています。 

④ 自分達で大切に育てた作物が、身の周りを清潔に保つために役立つことを知り、

身近な物を再利用することの大切さを学ぶことが出来ました。 

【改善点】 

新型コロナウィルス感染症予防対策のため、今年度は、資源回収、海岸の清掃活動

への児童の参加ができませんでした。来年度は、ぜひ活動を再開したいと思います。

また、身近な物を再利用した清掃活動にも引き続き取り組んでいきたいと思います。 


